

Abteilung für Berufskrankheiten und Arbeitsmedizin

Pflege

Bei einer Erkrankung der Lunge kommt es im Leben eines Menschen zu Einschränkungen im körperlichen, emotionalen und sozialen Bereich. Diese Auswirkungen können ausgeprägter sein, wenn die Symptome nicht ausreichend beherrscht und behandelt werden. Freier Atem bedeutet Wohlbefinden, wir beraten und begleiten unsere Patienten und Patientinnen, führen Gespräche und sorgen für Ruhe und Erholung.

Unsere Patienten und Patientinnen erfahren nachhaltige Erfolge durch:

- ganzheitliche Versorgung mittels Bezugspflege
- Pflege nach neuesten Erkenntnissen
- eine mit jedem Patienten und jeder Patientin abgestimmte Pflegediagnostik und die erforderlichen Pflegemaßnahmen
- umfassende Information, Beratung und Anleitung zur Selbsthilfe

Experten und Expertinnen für folgende pflegetherapeutische Konzepte arbeiten in unserem Team:

- Basale Stimulation
- Aromapflege

Wir unterstützen interdisziplinäre Teams in den Bereichen:

- Wundmanagement
- Schmerzmanagement

Damit der Betroffene oder die Betroffene die Krankheit zu Hause selbstständig managen kann, gibt das Pflegeteam Unterstützung, um folgende Fertigkeiten und Praktiken zu erlernen:

- Verhalten bei akuter Atemnot und vorbeugende Maßnahmen
- Richtige Einnahme und Handhabung von Inhalationsmedikamenten
- Umgang mit Sauerstoff-Langzeittherapie
- Techniken zum effizienten Abhusten von Sputum

Das Ziel unserer Pflege ist die Verbesserung der Lebensqualität der uns Anvertrauten in all ihren gesundheitlichen und psychosozialen Dimensionen. Dies soll, sofern Sie noch berufstätig sind, die Integration in den Arbeitsprozess erleichtern.